

7^e Rencontres Université Défense Entreprises

MCSHC® Jean-Jacques Lehot

SeRFReM/7CMA

Le 6 Avril 2023 a eu lieu la 7^e Rencontre de ce type à l'Université Claude Bernard Lyon1.

Rappelons que ces Rencontres annuelles ont pour objectif de faire connaître les Armées -et en particulier le SSA- aux étudiants et enseignants des Universités.

Les organisateurs étaient la Collégiale des Référénts Défense de l'Enseignement Supérieur de Lyon, la Faculté de Médecine Lyon-Est, le 7^e CMA et l'État-Major de Zone de Défense et Sécurité Sud-Est.

Le matin, le Régiment Médical a organisé des démonstrations dynamiques de **Sauvetage au Combat** dans le but d'instruire, en les faisant participer, les candidats *Cadets de Santé* de la promotion 2022-2023. Parallèlement, le chef de service d'imagerie du Groupement Hospitalier Centre (Hospices Civils de Lyon) a dispensé un enseignement *hands-on* de **FAST-ECHO** pour plus de 50 étudiants en médecine. Enfin, tous les participants et les personnalités présentes ont pu visiter le stand de l'entreprise lyonnaise OUVRY SA, en particulier les équipements de protection et de détection NRBC qu'elle fabrique.

L'après-midi, le MCSHC® Francis POMEY a présenté l'évolution du dispositif CADET avant le début des conférences qui portaient cette année sur le **blesé de guerre** :

- Mise en perspective historique de la thématique : Pr. BRUYERE-OSTELLS, professeur d'histoire contemporaine à Sciences Po Aix, Directeur de la recherche du Service historique de la Défense (SHD)
- Exposé historique : Benoît POUGET (historien agrégé et MDC d'histoire contemporaine à Aix en Provence Université et Sciences Po Aix, chercheur associé au SHD)
- Témoignage OPS : Médecin OPS SSA
- Exposé Chef CABAT : COL JORROT
- Exposé Directeur maison ATHOS d'Aix : René DEBUIRE + témoignage d'un membre
- Témoignage 1 BS psy : écrivain, Julien BRY, « *Le Regard Vide* »
- Témoignage 1 BS phys : ADJ VASSON, film (extrait) « L'ascension du Mont Blanc »

Les organisateurs et l'assistance, nombreuse, remercient en particulier le Régiment Médical ainsi que les Écoles Militaires de Santé de Lyon-Bron qui ont entraîné en amont les étudiants de l'UEO « Médecine en milieu militaire ». En outre, le Régiment médical (01-La Valbonne) accepte d'accueillir dans sa Compagnie de réserve les étudiants en santé (médicaux et paramédicaux) désirant devenir réservistes (dossiers validés fin juin et FMIR du 7 au 20 août), contact : ADC Delacour : robert.delacourt@intradef.gouv.fr

© Crédit photos MCSHC(r) Jean-Jacques Lehot





